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Capítulo 1

Haz todo lo que quieras hacer. No destaques. Cualquier cosa con
tal de no convertirse en presa. Siempre es mejor cazar que ser
cazado.

La vida no es una batalla, no debes temer a tus derrotas, debes aprender
de ellas, ponerte en pie y volver a intentarlo. No hay que cazar a nadie,
hay que compartir lo que sabes, hacerlos mejor y mejorar con ellos.

Sabes que todo lo que compartas con los demás puede hacerte
daño, pueden usarlo contra ti, no puedes fiarte de la gente. Si
crees que todos van a pensar en ser buen samaritano estás muy
equivocado, la vida se basa en sobrevivir, matar para comer, los
animales lo saben bien, las personas sólo han perfeccionado el
proceso, pero la cadena sigue siendo la misma.

No existe ninguna cadena, el ser humano ha evolucionado, es diferente,
es preso de sus propias ambiciones, pero eso no significa que sea una
lucha infinita. La gente cambia, pasan por diferentes etapas, evolucionan
por sí mismos de sus experiencias. Una mala persona puede serlo por una
razón, no porque sea así. La vida es más sencilla de lo que parece, no
puedes echarle las culpas al mundo, u a otras personas, porque no te
vaya como te gustaría que fuera.

La gente no cambia. Intentan cambiar, fingen que lo hacen, pero al
final siguen igual. Debes estar alerta, si te confías acabarás
destrozado. La vida es sencilla sí, es ganar o perder, pequeñas o
grandes batallas, y de ellas se aprende a la fuerza ¿Cómo es el
dicho? las lecciones sólo se aprenden a palos ¿Crees que te
pondrán una tirita y te darán un besito en la herida de la realidad?
¿Crees que tu jefe te dará una palmadita en la espalda, te dirá que
eres un buen chico o chica cuando te despida? ¿Qué te acogerá en
su casa hasta que estés bien? ¡Despierta! Lo que te espera es una
patada en el culo. Disfruta lo que tengas, cógelo a manos llenas,
busca siempre por tu bien porque nadie lo hará.

Las malas experiencias están ahí, cierto. La vida no es color de rosa, pero
en muchas ocasiones hay lados positivos. Una pérdida de trabajo es una
oportunidad para encontrar algo nuevo, algo mejor posiblemente. El
miedo a perder lo que tienes es lo que te causará más dolor que perderlo.
Una relación por ejemplo, se disfruta a lo largo de los meses o años que
se pasa junto a la persona amada, no haces el balance cuando acaba la
relación. Puedes pasar malos momentos pero nadie te podrá quitar lo
bueno. Si esperas una palmadita en la espalda, y nadie te la da, te
frustraras por ello. ¿Por qué no miras lo bueno que ya tienes, o que ya
eres? No hace falta la aprobación de nadie ni hace falta que te mutiles por



no alcanzar metas, alcanzarlas no asegura la felicidad. Si tu no destacas
es porque no quieres.

Es cierto. Las decepciones no te las quitará nadie. Si buscas la
felicidad en una persona eres más imbécil de lo que piensas. Dale
tu corazón a alguien y ya no estará en tu pecho. Disfruta, no
dependas. Un trabajo, busca uno en condiciones que te mantenga.
Busca una buena oportunidad que te haga feliz, vamos,
inténtalo...En este mundo hay que tragar mucha mierda hasta que
puedes hacérsela tragar a otro. Agarra lo que te dé de comer y no
lo sueltes si no quieres verte con cuarenta años y con tus papis.
Pásalo bien con un cabrón con el que te arrepientas cuando te
deje. Tienes que vivir, que la vida es muy corta, que se acaba
rápido y te ves con sueños sin cumplir. Apuñala para conseguir tus
objetivos, ellos lo harán contigo ¿Acaso frena alguien cuando se
pone el semáforo en ámbar? Fijate en tus compañeros, en el
sistema, en los políticos ¿Se acuerdan ellos de ti? Si eres de los
que frenan. te sobrepasarán los que te siguen.

Dí lo que quieras. Ese punto de vista solo te traerá desdicha ¿Quieres ir a
toda leche? hazlo, veremos que sacas bueno. Veremos quién está ahí
cuando los demás no estén. Sé malo incluso con los que son buenos
contigo, a ver quien te ayuda luego. No te engañes, engañarte es el
primer problema, las cosas no son tan difíciles. Un día soleado te puede
dar más alegría que algo caro. No es karma, no es Dios, solo vive sin
esperar recompensas, que la vida sea una recompensa en sí misma. No
hagas algo bueno esperando que el universo te lo devolverá. Hazlo por
sentirte mejor, por saber que eres mejor de lo que parece.

¿Realmente eres mejor? ¿Has ido a África a ayudar a niños
hambrientos? ¿Tan egoísta crees que eres que piensas que vas a
marcar la diferencia? Un día con una sonrisa no es un día
perdido...buaaa, que profundo soy ¿Crees que el que dijo esa
mierda tiene una colección de días maravillosos? La vida solo es
una mierda si te dejas llevar, ¡Coge la vida por los cuernos! Sé tú
el que lleve el timón o acabarás en el fondo del mar.

Coge el toro por los cuernos sí, pero no para fastidiar a los demás. No hay
que ser egoísta para pensar en uno mismo y querer la felicidad. No seas
profundo, se simple. No te posiciones en un lado o en otro, busca lo bueno
de cada uno, ayuda a los demás a ser mejor. Da tu punto de vista, haz
pensar a los demás, evoluciona, no tengas miedo a equivocarte. No temas
a reconocer tus errores, cambia de opinión, fórmate la tuya, coge el timón
de tu vida o acabarás en el fondo del mar de decepciones.

Y tú ¿Qué opinas?


	Capítulo 1

